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平成 26 年度 第 1 回宮崎支部評議会の概要報告 

 

開 催 日 時  平成 26年 6月 20日(金) 13：30～15：00 

開 催 場 所  宮崎支部会議室 

出 席 者  
髙橋副議長、竹原評議員、戸島議長、中下評議員、野崎（伸）評議員、 

野﨑（義）評議員、福島評議員、矢野評議員（五十音順） 

議 題  

（1）平成 25年度宮崎支部事業実施結果について 

（2）平成 26年度宮崎支部事業計画について 

（3）運営委員会（5/23開催）の報告について 

（4）全国健康保険協会宮崎県大会（7/25開催）について 

（5）その他 

  宮崎市との「健康づくり包括協定締結（4/11）」について 

    

議 事 概 要 

（主な意見等）  

 

 

 

(1) 平成 25年度宮崎支部事業実施結果について 

■資料に沿って事務局より説明。  

■主な意見や質問など 

（学識経験者 ）架電調査で指摘された原因は何でしょうか。     

（事 務 局）職員全員で電話対応を行っておりますので、どうしても電話を受けた職員のスキルの違

いで評価の差がでてきます。グループごとの直通電話を案内するとの意見もありました

が、1つのグループにかかる比重が大きくなることが予想されるので、電話対応は職員

全員体制で行っています。24年度は改善した結果、23年度に比べると上がっていまし

たが、25年度の結果は、下がっている状況です。早い段階で、結果を検証のうえ、改善

策をとってまいります。 

 

（被保険者代表）健診の実施で、被保険者 52％、被扶養者が 18％という状況と保健指導の実施というこ

とで被保険者 33.3％、被扶養者が 5.0％との説明がありましたが、私ども健康保険委員

が、従業員に対する働きかけを根強く、力強く推進していないと数字はなかなか上がら

ないと思います。被扶養者の方へ、その都度、健診を受ける事ができるという説明はし

ますが、その先にもう一歩入っていけない状況があります。これから一歩でも前進します

よう私どもとしましても、今後とも働きかけていきたいと思います。 

 

(2) 平成 26年度宮崎支部事業計画について 

■資料に沿って事務局より説明。  

■主な意見や質問など 

・特になし 
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(3) 運営委員会（5/23）の報告について 

■資料に沿って事務局より説明。  

◎評議員より追加資料「中小企業対策に関する要望（案）」の説明 

（事業主代表 ）5団体が要望書を提出しておりましたので、全国中央会にも会長あてに早急にしておか

なければならないということだったのだと思います。全国の理事会総会において、緊急

動議で「協会けんぽ等の財政安定のための支援」ということでお願いをしました。6月 17

日に会長と三役で要請に行っていると思われます。 

 

■主な意見や質問など 

（学識経験者 ）全国の人口割合で、65歳以上の方が 25％以上になっています。沖縄県以外はすべて

の都道府県が超高齢化社会になっています。大都市でも団塊の世代が 65歳を超えま

したので、医療費については非常に頭が痛いところです。 

 

 

(4) 全国健康保険協会宮崎県大会（7/25開催）について 

■資料に沿って事務局より説明。  

■主な意見や質問など 

（学識経験者 ）全国大会の日程は決まっているのですか。 

（事 務 局）11月の開催予定でございます。     

（事 務 局）県大会においては、議員の皆さまにはご案内をしたところではありますが、是非ともご参

加いただきたいと考えております。 

  

 

(5)その他 

宮崎市との「健康づくり包括協定締結（4/11）」について 

■資料に沿って事務局より説明。  

■主な意見や質問など 

・特になし 

 

○第2回宮崎支部評議会の開催は、7月 18日までに持ち回りで開催することで承認をいただいた。 

 

 

 

 

 

特 記 事 項  

・傍聴なし 

・次回開催は、持ち回りで 7月に開催予定。 

 


